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Это крайне заразное  острое вирусное заболевание вышло 

за пределы города Екатеринбурга. В целом по области 
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В НОМЕРЕ:

ВНИМАНИЕ, 
ПОДПИСКА!
Продолжается  
подписка на 

газету 
«Сельская новь».  

Подписаться на нашу газету 
можно в почтовых отделениях 

– за 6 месяцев - 
373 руб. 74 копейки, 

за 3 месяца - 186 руб. 87 коп., 
за месяц - 62 руб. 29 коп.
В редакции - за 6 мес. - 180 
руб., за 3 месяца - 90 руб., 

за месяц - 30 руб. 00 коп. 
Электронная версия газеты 
(pdf) - за 6 мес. - 250 руб. 

Также можно оформить 
текущую подписку на «СН» 

с любого месяца.  
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Доброе дело

Внимание, внимание, внимание!!! 
Телевизор по цене газеты!

И это не шутка. Оформи подписку на газету «СН» 
на первое полугодие 2017 года и выиграй ТЕЛЕВИЗОР. 

Оформить подписку можно в любом отделении почтовой связи или у нас в редакции. 
Приносите или присылайте по почте копию квитанции до 30 декабря по адресу:  

г. Талица, ул. Ленина, 88, в пн-четв. с 8-00 до 17-00, в пятницу – с 8-00 до 16-00. 

Кроме телевизора наших читателей, подписавшихся на первое 
полугодие 2017 года, ждёт множество приятных сюрпризов.

Подписаться на нашу газету можно в почтовых отделениях: на 6 месяцев – 373 рубля 74 копейки, 
             на 3 месяца – 186 рублей 87 копеек, 
             на 1 месяц – 62 рубля 29 копеек. 

Редакционная подписка: на 6 месяцев – 180 рублей, на 3 месяца – 90 рублей, на месяц – 30 рублей. 
Электронная версия газеты (pdf) на 6 мес. – 250 рублей   

Сотрудники Троицкой управы вручили мягкие 
игрушки и теплые вещи семьям, находящимся в 
трудной жизненной ситуации.

Более десятка пакетов с детскими и взрослыми вещами, 
игрушками удалось собрать в течение двух дней. Их 
принесли в Троицкую управу сами работники. Решение 
помочь семьям, находящимся в трудной жизненной ситуа-
ции, и тем самым стать участниками добровольческой 
благотворительной акции «10000 добрых дел в один день» 
коллектив Троицкой управы принял единогласно. Ни один 
человек не остался равнодушным. Кто-то принес из дома 
игрушки, кто-то теплые вещи – все то, что очень необходимо 
нуждающимся семьям.

В понедельник машина с игрушками и вещами отправи-
лась по пяти семьям поселка. Инспектора Троицкой управы 
Ольгу Маслакову и ведущего специалиста Александру 
Никонову были рады видеть не только дети, но и взрослые. 
«Ребятишки сразу начинали распаковывать пакеты с 
игрушками, а их родители выражали нам благодарность за 
внимание и оказанную помощь», - рассказывает газете Ольга 
Маслакова.

Такая акция по инициативе работников управы была 
проведена впервые. Хорошее предложение сразу поддер-
жал начальник Троицкой управы Александр Ельцин. Теперь 
все надеются на то, что такая помощь семьям, находящимся 
в трудной жизненной ситуации, станет еще одной доброй 
традицией в работе Троицкой управы.  

Награда герою!

В настоящее время в Обще-
российской базе вакансий 
«Работа в России» (trudvsem.ru) 
размещено свыше 1,1 млн 
вакансий по всей стране, из 
которых более 61 тысячи для 
инвалидов. 

На портале Роструда «Работа в 
России» стал доступен специаль-
ный раздел для граждан с ограни-
ченными возможностями. В данном 
разделе представлена информация 

о существующих социальных услугах для инвалидов и 
правилах их оформления, а также информация о том, на какую 
поддержку со стороны государства могут рассчитывать 
граждане, ухаживающие за инвалидами. Кроме того, пользо-
вателям портала стал доступен фильтр «Квотируемое рабочее 
место», отражающий количество у работодателя свободных 
квотируемых рабочих мест для инвалидов. Так, на 30.11.2016г. 
в Талицком городском округе имеется 2 вакансии для трудоус-
тройства граждан с ограниченными возможностями здоровья. 
Это ГБУ СО «Многофункциональный центр» (специалист, 
образование высшее, опытный пользователь ПК и информа-
ционно-правовыми базами "Гарант", "Консультант +") и ЗАО 
«Талицкое» (изготовитель мясных полуфабрикатов). 

Еще одним нововведением в разделе «Работа для 
инвалидов» стала возможность указать, в соответствии с 
какими ограничениями функций жизнедеятельности системе 
необходимо осуществить подборку предложений по трудоус-
тройству. 

Талицкий центр занятости.

Иван Тишунин, спасший в прошлом году тонущего 
ребенка на речке, вытекающей из Ургинского пруда, 
награжден медалью МЧС России «За спасение погибаю-
щих на водах». Свою заслуженную награду учащийся 
Талицкой школы №4  получил на областном этапе 
Всероссийского фестиваля МЧС России «Созвездие 
мужества», который проходил на днях в г.Екатеринбурге. 

Рискуя своей жизнью, в ноябре прошлого года Иван 
бросился к воде, чтобы спасти тонущего ребенка. Второй 
ребенок стоял рядом на льдине, но никак не мог помочь 
тонущему. Благодаря оперативным действиям и знаниям 
Ивану удалось вытащить ребенка из воды и довести его до 
пансионата для престарелых, где мальчику была оказана 
помощь. 

Всего номинантами областного фестиваля «Созвездие 
мужества - 2016» стали более 70 человек - добровольцы, 
общественные организации, органы исполнительной власти, 
средства массовой информации. Среди номинантов есть еще 
одна жительница г.Талицы – Светлана Колмакова. На фести-
вале ей был вручен диплом и подарки за победу в областном 
фотоконкурсе, посвященном Году пожарной охраны, по 
тематике безопасности и спасение людей «Созвездие 
мужества». В номинации «Вглядись в лицо героя» Светлана 
заняла первое место. 

Декада особого
внимания

С 1 по 10 декабря  
традиционно проходит   
Декада инвалидов.  Она 
приурочена к Международно-
му Дню инвалидов, который 
по решению Организации 
Объединенных Наций с 1993 
года отмечается 3 декабря. 
Декада инвалидов проводит-
ся с целью привлечений 
внимания общественности к 
проблемам людей с ограни-
ченными возможностями, а 
также изменения устоявше-

гося мнения об инвалидах, как людях неполноценных и 
неспособных к жизни в современном обществе. 

В Талицком городском округе открытие декады состоя-
лось 1 декабря  на торжественном собрании членов 
Всероссийского общества инвалидов.  В этот день анализи-
ровались  итоги проведённой за год работы, выявлялись 
проблемы, находились пути решения. 

Было отмечено, что городская среда постепенно 
меняется: становится удобнее и доступнее для маломобиль-
ных граждан. Но пока эти изменения происходят не так 
быстро, как хотелось бы.    

В рамках Декады инвалидов проводятся разнообразные 
мероприятия. К примеру, уже стало традицией проведение 
зимней и летней спартакиад для людей с ограниченными 
возможностями. Очередная зимняя спартакиада состоится 
завтра, 9 декабря. Планируется, что в ней примут участие 10 
спортсменов с ограниченными возможностями здоровья в 
семи видах спорта. 

Всего на территории Талицкого городского округа 
проживает 3990 инвалидов, в том числе 222 ребёнка с 
ограниченными возможностями здоровья.
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12 декабря – День Конституции РФ
Дорогие земляки!

Примите искренние поздравления с Днем 
Конституции Российской Федерации, основного 
закона нашей страны!

Конституция - главный гарант гражданских 
прав и свобод, независимости и целостности 
России. 

Защищая права и свободы человека и гражда-
нина, она утверждает обязанности государства 
и власти по созданию условий для благополучия и 
стабильности в обществе.

В этот праздничный день примите пожелания  
мира и согласия вашим семьям, крепкого вам 
здоровья, личного счастья и успехов в труде на 
благо Талицкого городского округа, Свердловской 
области  и всей нашей  страны!

А.Г. Толкачёв, глава 
Талицкого городского округа, 

Е.Г. Забанных, председатель Думы ТГО.

Уважаемые жители  
Свердловской области!

Поздравляю вас с  государственным 
праздником – Днем Конституции Российской 

Федерации!
12 декабря 1993 года  всенародным референду-

мом был принят основной закон России, который 
определил  главные принципы жизни нашего 
общества.  Новая Конституция впервые в 
российской истории провозгласила такие 
принципы, как народный суверенитет, полити-
ческий плюрализм и многопартийность, федера-
лизм и разделение властей.  

Конституция России провозгласила   высшей 
ценностью человека его права и свободы, а  
обязанностью государства – охрану и защиту 
интересов его граждан. 

Эти положения Конституции находят свое 
прямое, зримое воплощение в  государственной 
политике нашей страны, в майских Указах 
Президента России, в наших региональных 
программах, направленных на повышение качес-
тва жизни уральцев.

   Как подчеркнул, выступая с Посланием 
Федеральному  Собранию Президент России В.В. 
Путин: «Смысл всей нашей политики – это 
сбережение людей, умножение человеческого 
капитала как главного богатства России. 
Поэтому наши усилия направлены на поддержку  
традиционных ценностей и семьи, на демографи-
ческие программы, улучшение экологии, здоровья 
людей, развитие образования и культуры».

Российская Конституция за время своего 
действия стала реально действующим законом. 
Убежден, что, опираясь на этот важнейший    
документ, мы   сумеем   претворить в жизнь  
наши масштабные планы, дать новый импульс 
развитию Свердловской области.

 Наша цель - сильная и конкурентоспособная 
экономика,   безопасность и благополучие  для 
всех категорий населения, развитие институтов 
гражданского общества.  Мы должны обеспечить 
достойные условия жизни старшему  поколению, 
дать хорошее образование   нашей молодежи и 
возможность профессионального роста работа-
ющему населению, поддержать молодые и 
многодетные семьи, укрепить национальный мир 
и согласие в обществе.

   Будущее России, будущее Свердловской 
области – в наших руках. Давайте помнить об 
этом, дорогие земляки, и вместе делать все 
возможное для  благополучия и процветания 
России  и нашей родной Свердловской области.

 Желаю вам мира,  здоровья, счастья, согласия,  
уверенности в завтрашнем дне! 

 Губернатор
Свердловской области Е.В. Куйвашев.

14 декабря 2016 года, с 11.30 до 12.00 
часов, в здании администрации 

Талицкого городского округа 
(кабинет № 32) проводит прием 
граждан по личным вопросам 

Учайкина Светлана Николаевна, 
министр культуры Свердловской 

области. 

Работа 
для инвалидов

***



3
№ 49 / 8  декабря 2016 / четверг

ОБЩЕСТВО

Сколько стоит башня?
1 декабря (в день 15-летия Партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ»)  состоялся очеред-
ной депутатский прием граждан по 
личным вопросам в общественной 
приемной Талицкого местного отделения 
ВПП  «Единая Россия». Делегаты из 
микрорайона СПТУ (ул. Советская, 65) 
пришли с наболевшими вопросами по 
питьевой воде. Та вода, что идет из 
старой башни, ржавая, с примесями. 
Такой водой не постирать, не напиться. 
Выход жители находят только в том, что 
устанавливают домашние фильтры, но 
поскольку их приходится часто менять, 
уходят из семейного бюджета немалые 
деньги.

 Жильцы даже принесли фотосним-
ки, сделанные в прошлую зиму, где водона-
порная башня вся обросла ледяными 
глыбами – сосульками. Депутатский прием 
вели  депутаты из комиссии по ЖКХ: Андрей 
Яровиков, Наталья Спиридонова, а также 
Евгений Фалов, руководитель депутатской 
фракции «единороссов» в Думе ТГО, и 
Светлана Михнова – председатель депутат-
ской комиссии по законности и местному 
самоуправлению, секретарь МО Партии. Вот 
им и предстояло анализировать сложившую-
ся «водную» ситуацию во всем южном 
микрорайоне города. 

 Жители говорили, что раньше 
накопительный бак в башне вычищали и 
вода не была такой ржавой, но было это лет 
10 тому назад. Другие утверждали, что с 2012 
года начались эти проблемы. Но как бы то ни 

было, проблема сегодняшнего дня существу-
ет и ее надо решать. 

 Андрей Яровиков (председатель 
депутатской комиссии по ЖКХ) высказал ряд 
предложений: поставить на водозабор 
систему очистки; поменять ржавый бак на 
пластиковый. Такой, например, они постави-
ли на башне-скважине для нового детского 
сада в микрорайоне «Южный», где воду 
поднимает импортный насос.

 Для уточнения ситуации вызвали 
руководителя «Водоканала» Алексея 
Грозина, который подтвердил, что вода 
действительно содержит много железа и 
других примесей, а бак накопительный уже 
весь «в заплатах», так что ситуацию надо 
менять радикально. Дважды специалисты 
«Водоканала» чистили в этом году бак, в 
ноябрьские холода даже дежурили здесь с 
тепловой пушкой, чтобы воду в башне не 
перехватило. 

 Вопрос на перспективу они уже 
начали изучать, но для того, чтобы организа-
ция «Бурводстрой» пробурила новую 
скважину и установила трубу – нужны 
большие средства. Было предложение и по 
безбашенному варианту подачи воды, но в 
этом случае из нее будет плохо улетучивать-
ся сероводород, а из накопительного бака 
этот газ выходит сам по себе. Вот и получает-
ся, что по насущной проблеме чистого 
водоснабжения пока мало ответов на 
поставленные вопросы. Предлагали жители 
поизучать скважину на территории плодопи-
томника и даже вариант присоединения их 

домов к водонапорной башне нового 
детского сада. 

 В целом водно-башенное хозя-
йство в городе и районе физически все 
изношено, эксплуатировать его нелегко, 
ведь даже самой «молодой» башне – 40 лет!

 На вопрос «почему тогда мы за 
воду платим по 12 рублей за кубический 
метр» руководитель «Водоканала» Алексей  
Грозин ответил, что за питьевую воду в 
Ирбите платят по 30 рублей за куб, потому 
что там стоит станция химической очистки 
воды. 

 Получился на этом депутатском 
приеме настоящий семинар по теме: 
«Питьевая вода – сегодня и завтра». По 
крайней мере, в областную программу по 
улучшению водоснабжения не попали 
большинство муниципалитетов области, 
поскольку там прописаны такие условия, что 
их мало кто смог выполнить, но в перспекти-
ве, конечно, работу над этим надо продол-
жать. 

 Результативной частью этого 
депутатского приема стало задание 
руководителю водоканала изучить вопросы 
по бурению новой скважины и буквально 
через несколько дней выступить с этой 
информацией на депутатской комиссии по 
ЖКХ. 

Их так мало в области…
Но в Талице – должен быть!

 С длинным письмом – обращением 
пришла к депутатам таличанка Р.Г. Семенова 
по вопросу организации приюта для 

домашних животных. Раиса Георгиевна сама 
многие годы спасает, сохраняет, лечит и 
содержит брошенных кошек и собак. В 
десятки инстанций разных уровней отправ-
ляет она письма о создании приюта для 
брошенных животных. Разговор на эту тему 
она вела с депутатами добрых полчаса и 
закончила фразой: «Если вы мне не 
поможете, то никто мне не поможет». 

 О к а з ы в а ет с я ,  п р и ют о в  д л я 
домашних животных раз-два, как говорится, 
и обчелся: в Екатеринбурге, Н-Тагиле и 
Новоуральске. Соблюдение различных 
требований, затрата немалых средств – все 
это делает вопрос далеким от воплощения в 
жизнь, но Раиса Георгиевна волонтер со 
стажем и она готова взяться за эту работу.

 Депутаты решили изучить опыт по 
открытию подобных питомников, посмотреть 
различные разрешительные документы, раз 
уж в Талице столько лет есть такой фанатич-
ный защитник животных. 

Но подчеркнули депутаты и вторую 
сторону вопроса: а кто делает этих домашних 
когда-то животных - бездомными?! Вот и 
надо еще со школы приучать детей нести 
ответственность за своих домашних 
питомцев. 

По ряду коммунальных вопросов и 
вопросов личного характера обращались в 
этот день к депутатам и другие граждане 
города и района.

Галина Антипина.
Фото автора.

По насущной проблеме чистого водоснабжения пока мало ответов на поставленные вопросы

С 1 декабря приступил к 
работе заместитель главы 
администрации Талицкого 
городского округа Михаил 
Михайлов. Что входит в 
круг обязанностей нового 
зама? Решение каких про-
блем на первом плане? И 
что в долгосрочной пер-
спективе? Об этом – в 
первом интервью с Михаи-
лом Владимировичем в 
новой должности.   

Биографическая справка
Родился в 1980 году в г. 

Талице. В 2002 году закончил Уральский юридический инсти-
тут МВД России. В 2012 году закончил Челябинский госуни-
верситет по специальности «Государственное и муници-
пальное управление». 

С 1999 по 2008 годы – служба в органах внутренних дел. 
С 2008 по 2012 годы – занимал должность начальника 

Управления регулирования имущественных и земельных 
отношений Талицкого ГО.

С 2012 по 2016 годы – председатель Талицкой районной 
территориальной избирательной комиссии. 

Женат. Имеет двоих дочерей. 
- Михаил Владимирович, даже не знаю, поздравлять 

Вас или сочувствовать… На Вас, как на заместителя главы, 
возложено много обязанностей. Какие вопросы Вы будете 
курировать? 

- Должность так и называется – заместитель главы, курирую-
щий вопросы ЖКХ, экономики, градостроительства, управле-
ния землей и муниципальным имуществом. Поэтому над всеми 
проблемами, которые возникают в этих сферах жизнедеятель-
ности Талицкого ГО, буду работать непосредственно я, конеч-
но, совместно с руководителями и специалистами профильных 
служб. Моя задача – объединить людей с целью решить 

поставленную задачу. 
- В первый день работы в должности зама Вы уже про-

шли первый практический экзамен…   
- Это точно. Произошла авария на скважине БХЗ – все благо-

устроенные дома центра Талицы остались без холодной воды. 
Причина – обрыв электропровода между столбами. Выясни-
лось, что линия электропередач – в частных руках, ответвление 
идет только на скважину, и, конечно, интереса частников в 
ликвидации аварии – нет. Насос – исправный. Мы вышли на 
руководство «Регионгазинвеста» - необходимо было снизить 
температуру горячей воды, чтобы люди могли пользоваться ею 
хотя бы для бытовых нужд. А холодную запустили ближе к ночи 
с помощью резервного дизель-генератора. Обрыв же устрани-
ли утром, как только это позволила температура воздуха на 
улице. К ликвидации аварии были подключены все профиль-
ные службы Талицкого ГО – управление ТЭК, ЖКХ и строи-
тельства в лице Дорошека С.Г., МУП «Водоканал» - Грозин 
А.Н., специалисты «Облкоммунэнерго», управление городско-
го хозяйства – Титарь М.М., МУП «Талицкая теплосетевая 
компания» - Васильев В.А. Всем спасибо за слаженную работу. 
На следующий день перемерзла труба холодного водоснабже-
ния в Троицком, на ул. Кутузова – отогревали, утепляли. На ул. 
Советской, в Талице – утечка холодной воды из-за изношеннос-
ти сетей, авария устранена. Оперативно информация о всех 
аварийных ситуациях докладывается непосредственно мне. И 
моя задача - организовать службы на ликвидацию ЧП. 

- То есть Ваша работа не совсем кабинетная, а сфера 
ЖКХ как всегда остается самой проблемной в кругу Ваших 
обязанностей?

- Получается, так и есть. Решение хозяйственных вопросов, 
в том числе в коммунальной сфере, также на моем контроле, и 
они, сами понимаете, самые больные. Ведь если происходит та 
или иная авария в ЖКХ, то последствия напрямую сказываются 
на комфортном проживании людей. Но проблема в том, что 
тарифы, хотя и большие, не покрывают расходы ЖКХ. Компа-
нии в предбанкротном состоянии. 

- Например?

- Например, МУП «Талицкая теплосетевая компания», на 
балансе которой сегодня самые проблемные угольные котель-
ные. Муниципалитет выдал гарантии поставщикам угля на 
несколько десятков миллионов рублей. Это значит, что муници-
палитет гарантирует оплату и производит ее в случае, если у 
МУПа нет средств для расчета. По моему мнению, нам необхо-
димо уходить от практики выдачи муниципальных гарантий. А 
такие объекты передавать в руки частных инвесторов. И у 
Талицкого ГО имеется положительный опыт работы с «Регион-
газинвестом» и «Энергоресурсом». Тогда есть с кого спросить. 
А у нас пока не решены полностью вопросы модернизации 
старых угольных котельных, сетей водо- и теплоснабжения. 
Пока эти проблемы не будут решены, мы будем работать толь-
ко на устранение аварийных ситуаций. 

- Что самое сложное Вам предстоит сделать? И какую 
задачу - максимум Вы для себя поставили?    

- Самое сложное-заманить на территорию инвесторов. У 
нас заготовлено много участков с инфраструктурой под инвес-
торов. Но этих площадках можно построить заводы, произво-
дственные комплексы. Но инвесторы пока не идут: осваивают 
территории, ближние к областным центрам, с более привлека-
тельной логистикой. Надеюсь, дойдет очередь и до нашего 
округа. Ведь инвестор может обеспечить новыми рабочими 
местами. А меня, в первую очередь, волнует проблема утечки 
кадров. Нам сейчас, может, инженеров и не надо, но нужны 
учителя и врачи. Поэтому для наших же детей мы должны 
сделать территорию привлекательной в плане проживания и 
развития. 

- Это Вы уже о долгосрочных планах. Со своими пробле-
мами, так сказать, профильного плана, жители могут к Вам 
обратиться? 

- Конечно. Каждый второй и четвертый понедельник месяца 
будет проходить прием граждан, без записи, в порядке живой 
очереди, в 14-00 часов и до последнего посетителя. 

- Спасибо за беседу. Успехов в новой должности.     
А. Андреева.

НАЗНАЧЕНИЕ

«Моя задача – объединить людей 
с целью решить поставленную задачу...»  
«Решение хозяйственных вопросов, в том числе в коммунальной сфере, также на моем контроле, и они, 

сами понимаете, самые больные...»

 ДЕПУТАТСКИЙ ПРИЕМ
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Свердловская область признана неблагополучной 
по заболеваемости корью. Сложившуюся ситуацию  
обсудили в минувший понедельник  на санитарно-
противоэпидемической комиссии в администрации 
Талицкого городского округа. 

В настоящее время ситуация с заболеваемостью корью 
в г. Екатеринбурге остается напряженной. По данным Рос-
потребнадзора,  на 04.12.2016г. зарегистрировано 69 слу-
чаев подозрения на корь. Среди них 46 детей и 23 взрос-
лых. По состоянию на 04.12.2016г. лабораторно подтвер-
ждено 53 случая. 

В  "допрививочный период" корь была одной из самых 
массовых инфекций: на Среднем Урале ежегодно регистри-
ровалось до 80 тыс. случаев заболеваний. Плановая вакци-
нопрофилактика кори позволила снизить заболеваемость в 
тысячи раз. В регионе в отдельные годы корь не регистри-
ровалась вообще либо случались единичные "завозы" 
инфекции без распространения. За прошлые 15 лет – с 
2000 по 2015 годы – заболело всего 20 человек, а в нынеш-
нем году заболеваемость уже взметнулась втрое больше.  

 Ввиду отсутствия заболеваемости многие стали отказы-
ваться от прививок против кори, а медицинские работники 
не настаивали на проведении необходимой иммунизации. 
Как следствие, уровень коллективного иммунитета стал 
постепенно снижаться. В результате в 2016 году завозной 
случай кори и  привел к распространению заболеваемости.

 В Талицком городском округе заболевших корью, к счас-
тью, нет. Но есть двое детей, которые контактировали с 
больными корью. Сейчас они на карантине. 

В целях прекращения дальнейшей передачи вируса 
кори среди контактного населения, вовлеченного в эпидси-
туацию, а также предупреждения распространения кори в 
случае заноса инфекции в Талицкий  городской округ  и  

прошл о  внеочередное   заседание  санитарно-
противоэпидемической комиссии с участием представите-
ля  территориального отдела Управления Роспотребнадзо-
ра Натальи Яковлевой, руководителя Талицкой ЦРБ Васи-
лия Редькина и других заинтересованных лиц. 

С начала ноября в г. Екатеринбурге привито 24 983 чело-
века, из них 8009 детей. В том числе по эпидемическим 
показаниям привито в очагах 3247 чел. Заново пересмотре-
ны все длительные медицинские отводы: на 04.12.2016 по 
результатам пересмотров привито 855 человек. 

Иммунизация проводится во всех городах региона. Всего 
по Свердловской области привито 47657 чел., в том числе 
19116 детей, привито после пересмотра медотводов 1731 
чел., из них детей - 1433 чел. Иммунизация проводится во 
всех городах региона. В Талицком городском округе из  560 
детей, прививающихся  в плановом режиме, привито 500. 
17 детей не привиты по медотводам, 28 – не привито по 
отказам родителей.  Сейчас в лечебных учреждениях райо-
на составляются списки детей, не имеющих прививок про-
тив кори, на комиссиях рекомендовано пересмотреть 
медотводы против кори, по возможности снять их. Кроме 
того, активно ведётся работа с родителями, которые отка-
зываются от вакцинации детей, с разъяснением эпидситуа-
ции по кори. 

В Екатеринбурге Роспотребнадзор запретил пускать в 
детские сады и школы не привитых от кори  детей. Также до 
особого распоряжения в городе не будут проводиться мас-
совые мероприятия. Из-за отсутствия прививки от кори к 
занятиям в дошкольных и школьных учреждениях Екате-
ринбурга не допустили 4,7 тыс. детей. Из-за отказа родите-
лей непривитыми остались 4,5 тыс. детей.   

В  Та л и ц к о м  г о р о д с к о м  о к р у г е  с а н и т а р н о -
эпидемиологическая комиссия приняла решение запре-
тить организованный  выезд  за пределы района не приви-
тых от кори детей и взрослых. Все, кто едет на спортивные 
соревнования или иные массовые мероприятия, обязаны 
быть привитыми. 

И это касается не только выездов в г. Екатеринбург. В 
ряде городов Свердловской области наблюдаются единич-
ные случаи заболеваемости, например, в Ревде. Есть подо-

зрения на корь в Невьянске, Артёмовском, Арамиле, 
Каменске-Уральском. Люди ездят туда-сюда, поэтому риск 
для других городов сохраняется.               

Корь — это острое инфекционное вирусное заболевание 
с высоким уровнем восприимчивости (индекс так называе-
мой контагиозности приближается к 100%). Простым язы-
ком это означает, что если в доме кто-то заболел, то высока 
вероятность, что заразятся и другие. К тому же, болезнь 
очень коварна: инкубационный период может длиться до 14 
дней, но уже в это время заболевший опасен для окружаю-
щих. Заболевание проявляется высокой (до 40,5 градуса) 
температурой, воспалением слизистых оболочек рта и 
дыхательных путей и характерной пятнистой сыпью.

К счастью, от кори есть средство — это прививка. При-
чем, она «сработает» даже в первые дни заболевания, если 
человек уже заразился. Вакцинация дает хорошую отдачу: 
после первой прививки устойчивый иммунитет вырабаты-
вается у 85 процентов людей, после введения второй дозы 
— почти у всех. Вакцина абсолютно безопасна и, что прият-
но, бесплатна — в рамках национального календаря приви-
вок. Но вот незадача: пока запас вакцины в Талицком город-
ском округе иссяк. Сделана заявка на 400 доз вакцины, в 
течение недели, как заявил главный врач Талицкой ЦРБ 
Василий Редькин,  вакцина поступит на нашу территорию.

Кстати, в группе риска не только непривитые дети, но и 
работники образования, торговли, коммунального хозя-
йства, транспорта и социальной сферы.      

Ситуация с корью в Екатеринбурге будет напряжённой 
ещё как минимум полтора месяца. Об этом  сообщил док-
тор медицинских наук, сотрудник кафедры эпидемиологии 
Уральского государственного медицинского университета 
Виктор Романенко.

– Если сегодня мы сможем быстро привить всех непри-
витых детей, вспышка закончится за 1,5–2 месяца. Если так 
же будут прививаться плохо, как прививаются сейчас, будут 
по-всякому уклоняться от профилактических прививок 
против кори и хотя бы 10% детей останутся непривитыми, 
мы со вспышкой не справимся до весны. К маю вспышка 
закончится сама, – сказал Романенко.

Наталья Стихина.

СИТУАЦИЯ

Особо заразна
В группе риска не только непривитые дети, но и работники образования, торговли, коммунально-

го хозяйства, транспорта и социальной сферы

Корь – крайне заразное острое вирусное заболевание. Передаётся воздушно-капельным путём. 
При контакте с больным корью заболевают все неимунные   лица.

Основные симптомы: общее недомогание, повышение температуры, насморк, кашель, 
покраснение глаз и слезотечение, мелкие белые пятна на внутренней поверхности щек. Через 
несколько дней появляется сыпь, обычно на лице и верхней части шеи, постепенно сыпь 
распространяется по телу и в конечном итоге появляется на руках и ногах. Самые серьёзные 
осложнения включают поражения центральной нервной системы (энцефалиты, 
менингоэнцефалиты), тяжёлые инфекции дыхательных путей, такие, как пневмония.

При появлении первых симптомов необходимо вызвать врача на дом; во избежание осложнений 
и предотвращения заражения членов семьи и соседей недопустимо отказываться от 
госпитализации.

Регистрационно-экзаменационное 
отделение ОГИБДД   МВД России по 
Талицкому району оказывает госуда-
рственные услуги населению по регис-
трации автомототранспортных средств 
и прицепов к ним, выдачи водительских 
удостоверений на права управления 
транспортными средствами и приему 
государственных квалификационных 
экзаменов.  

На обслуживаемой территории организо-
в а н а  р а б о т а  в  р е г и с т р а ц и о н н о -
экзаменационных отделениях, по адресу: 
Свердловская область, город Талица, улица 
Лермонтова, 4а. Для сокращения сроков 
предоставления государственных услуг, 
ликвидации бюрократических проволочек и 
снижения коррупционных рисков получить 
государственные услуги по линии Госавтоин-
спекции возможно в электронном виде – 
посредством Единого портала государствен-
н ы х  и  м у н и ц и п а л ь н ы х  у с л у г 
www.gosuslugi.ru. Зарегистрировавшись 
один раз на сайте www.gosuslugi.ru, гражда-
не получат доступ ко всем услугам портала: - 
в удобное время подать заявку на получение 
государственных услуг; - возможность в 
электронной форме заполнить и отправить 
заявление на получение услуг, а затем в 
личном кабинете отследить все этапы его 
рассмотрения; - распечатать квитанцию на 
оплату государственной пошлины; - полу-

чить информацию о наличии администра-
тивных правонарушений в области дорожно-
го движения и многое другое. Пользуясь 
возможностями портала gosuslugi.ru, граж-
дане сами выбирают день и время, в которое 
удобно получить или заменить водительское 
удостоверение, поставить автомобиль на 
учет. Тогда на посещение отделения Госавто-
инспекции в этом случае уйдет не более 20 
минут, так как прием граждан, записанных по 
электронной очереди, ведется в приоритет-
ном порядке. Также с предоставляемыми в 
электронном виде государственными услу-
гами можно ознакомиться на официальных 
сайтах ГУ МВД России по Свердловской 
области www.gibdd.ru, www.mvd66.ru. На 
данных сайтах имеется информация о под-
разделениях ГИБДД, расположенных на 
территории Свердловской области, адреса и 
контактные телефоны всех подразделений 
Госавтоинспекций. Оценить качество пред-
оставления государственных услуг в РЭО 
ГИБДД  МВД России по Талицкому району 
граждане могут на интернет-ресурсе www. 
vashkontrol.ru .Уточнить интересующие 
в о п р о с ы  п о  р е г и с т р а ц и о н н о -
экзаменационной деятельности, а также 
записаться на прием для получения госуда-
рственной услуги граждане могут по телефо-
нам РЭО (34371)21975 

А.Н. Коноплин, начальник 
РЭО ОГИБДД майор полиции.

НОВОВВЕДЕНИЯ

РЭО ГИБДД оказывает 
государственные услуги

Исполнение бюджета Талицкого 
городского округа за ноябрь 2016 года

Прием граждан, записанных по электронной 

очереди, ведется в приоритетном порядке
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Масштабное мероприятие прошло на 
базе детского сада №2 «Солнышко» 
г.Талицы. 

Открывая встречу, заведующая детского 
сада №2 «Солнышко» Лариса Хмелева 
представила опыт работы своего детского 
с а д а ,  р а с с к а з а л а  о  н а у ч н о -
экспериментальной лаборатории «Знайки», 
партнерских отношениях с Талицким лесо-
техническим колледжем, Талицкой школой 
№4 и ООО «Талицкая автобаза». После чего 

слово дали приглашенным гостям, успешно 
реализующим на базе своего дошкольного 
учреждения программу дополнительного 
образования «Детский сад – Наукоград» в 
рамках проекта «Уральская инженерная 
школа»,  которая начала действовать в 
детском саду с января 2016 года. Заведую-
щая МАДОУ №43 «Малыш» г.Сухого Лога 
Светлана Семухина и воспитатель, руково-
дитель студии «Детский сад – Наукоград» 
Светлана Шмонина стали первыми в деле 

подготовки будущих инженеров в дошколь-
ном возрасте. Опыт работы в течение этого 
года показал,  насколько хорошо развивает-
ся прединженерное мышление у детей 
старшего дошкольного возраста благодаря 
использованию современных технологий.  
Работу детского сада высоко оценили и на 
Международном фестивале детского и 
молодежного научно-технического творчес-
тва «От Винта!»,  который прошел в выста-
вочном павильоне центра «Екатеринбург – 
ЭКСПО». 

Выступление Светланы Семухиной и 
Светланы Шмониной на встрече с предста-
вителями ДОУ Талицкого района сопровож-
далось элементами мастер-класса по реа-
лизации проекта, направленного на форми-
рование прединженерного мышления у 
дошкольников. Присутствующим были 
продемонстрированы продукты совместной 
деятельности педагогов и детей. Интерес-
ными  стали 3D мультфильм «Как создать 
кирпич»,  интерактивные модели из 
конструктора «Технолаб». По словам заве-
дующей детского сада, такие игры-занятия и 
экскурсии помогают воспитанникам реали-
зовать свои умственные возможности, раз-
вить инженерное мышление и приобрести 
технические навыки. 

О робототехнических комплексах, инте-
рактивных учебных пособиях для дошколь-
ников, современном инструментарии для 
профориентологов, психологов и педагогов 
«Навигатум», карте-пазл «Взросляндия» 
подробно рассказала присутствующим  
представитель компании ООО RSI г. Екате-

ринбурга Юлия Тульская.  
Два часа в компании опытных педагогов и 

руководителей пролетели незаметно. Хоте-
лось еще больше узнать о работе детского 
сада №43 «Малыш» г.Сухого Лога. У них 
есть чему поучиться. Думаю, что возмож-
ность еще пообщаться и наглядно увидеть 
работу сада №43 у наших педагогических 
работников дошкольного образования еще 
появится. Ведь в январе 2017 года заведую-
щая детским садом Светлана Семухина 
планирует провести интересное мероприя-
тие с использованием еще одной современ-
ной технологии – карты «Взросляндии». В 
числе почетных гостей будут и наши педаго-
ги. 

«Мы рады, что сегодня мы  имели воз-
можность пообщаться и обменяться опытом 
работы по внедрению информационных 
технологий в рамках проекта «Уральская 
инженерная школа» с одним из лучших 
детских садов г.Сухого Лога. Они стали в 
этом деле первооткрывателями и у них есть 
чему поучиться. Думаю, что многие, кто стал 
участником нашей встречи, взяли себе на 
заметку много нового и интересного. Хочет-
ся сказать спасибо воспитателям и методис-
там ДОУ Талицкого района, ведущему спе-
циалисту управления образования Тамаре 
Куриленко за то, что не остались в стороне и 
приняли активное участие в мастер-
классе», - рассказывает заведующая дет-
ским садом №2 «Солнышко» Лариса Хмеле-
ва. 

Анжелика Горина.
Фото автора. 

ОБМЕН ОПЫТОМ

«Наукоград» в гостях у «Знаек»
Перспективные формы и методы работы по внедрению информационных технологий в 

дошкольных образовательных учреждениях в рамках проекта «Уральская инженерная школа» 

обсудили на минувшей неделе представители детских садов Талицкого городского округа

Если бы кто-нибудь 20 лет назад ска-
зал Вере Мыльниковой, что в ее детской 
хореографической студии будет зани-
маться более 100 человек, она бы, 
наверное, не поверила. В тяжелые 90-е 
годы ей пришлось начинать все «с 
нуля». Когда большие заводы, цеха, 
фабрики закрывались, в Доме культуры 
«Центральный» зародилась маленькая 
жизнь. Эта жизнь под названием «Гели-
ос», что в переводе с греческого «Сол-
нце», до сих пор согревает своим твор-
чеством жителей Талицкого района.

Свои первые две группы – старшие и 
младшие - балетмейстер Вера Мыльникова 
набрала ровно 20 лет назад. Первые «звез-
дочки» были учащимися 2 и 7 классов Троиц-
кой школы №5. 12 малышей и 9 старших 
учеников с желанием изучали основы танца, 
репетировали и успешно выступали на 
сцене Дома культуры и Троицкой школы №5. 
В старшей группе тогда занимались Саша 
Сорокин, Дима Маньшин, Алеша Лебедев, 
Миша Осокин, Маша Чабурина. В младшей – 
Вова Лобанов, Толя Ляпин, Андрей Краснов, 
Илья Мусиенко, Рома Козырчиков, Женя 
Бородулин, Аня Мыльникова, Юля Федорее-
ва, Юля Беляева, Оксана Старкова, Женя 
Губина, Наташа Петрова. Сегодня Наташа 
Петрова работает хореографом в Алтайском 
крае, воспитывает двоих детей и поддержи-
вает связь со своим первым наставником - 
Верой Владимировной. 

«Свое первое выступление дети провели 

в Троицкой школе №5, выступали на ново-
годней елке, потом нам предложили поучас-
твовать в Международном фестивале «Зем-
ля – наш дом», который проходил в г.Талице, 
он объединил между собой танцевальные 
коллективы различных национальностей. 
Талицу тогда представлял только наш «Гели-
ос». Ребята показали хорошие результаты, и 
их сразу заметили», - рассказывает Вера 
Мыльникова.

Младшую группу многие до сих пор вспо-
минают. Какие были выступления, какая 
подготовка! Они объездили не только наш 
район, но и соседние территории, побывали 
в Краснодарском крае. Вера Владимировна 

вспоминает, как после выступления на фес-
тивале в Краснодарском крае к группе «Гели-
ос»  подошел директор одной из местных 
школ и предложил выступить на выпускном. 
«Мои дети были рады принять участие во 
всем. Выступали везде, куда нас приглаша-
ли, и сами заявлялись на конкурсы».

Если раньше «Гелиос» танцевал в основ-
ном «Эстраду», народные и русские народ-
ные танцы, то сегодня направления в танце 
расширились – ребята танцуют «Хип-хоп», 
«Модерн», «Контемпорари», разбирают 
методику танца «Афроджаз». В изучении 
новых стилей в танцах Вере Владимировне 
помогают различные мастер-классы, книги, 
участие в семинарах. Даже популярное шоу 
«Танцы» на телеканале «ТНТ» балетмей-
стер смотрит с удовольствием и берет что-то 
на заметку. 

Два десятка лет назад в хореографичес-
кой студии «Гелиос» занимался 21 человек. 
Сегодня у Веры Владимировны 7 групп, в их 
составе 101 человек. Самым старшим по 18, 
младшим 3 годика. Все они талантливы и 
дисциплинированы. Дисциплина, по мнению 
балетмейстера, в их танцевальном деле 
занимает одну из главных позиций. С перво-
го дня Вера Владимировна рассказывает 
своим ученикам о том, что можно и что 
нельзя, чтобы в самый ответственный день – 
день выступления, никто не смог подвести 
свою группу. Ребята знают о том, как нужно 
бережно относиться к танцевальным костю-
мам. В гардеробной студии «Гелиос» сегодня 
чего только нет. За 20 лет Вера Владимиров-
на насобирала  целую коллекцию.

Пару недель назад свой юбилейный день 
рождения студия «Гелиос» отметила в Доме 
культуры «Центральный». На праздник 
собрались выпускники, их родители и пред-
ставители других танцевальных коллективов 
Талицкого района. Здесь они были не конку-
рентами, а настоящими друзьями и помощ-
никами. «Мы рады, что у нас существует 
здоровая конкуренция. Мы всегда поддержи-
ваем друг друга и хорошо общаемся. Глав-
ное для нас, чтобы дети развивались и дос-
тойно представляли Талицкий городской 
округ на различных творческих мероприяти-
ях», - рассказывает балетмейстер.

В преддверии своего дня рождения сту-
дия «Гелиос» получила хороший подарок. С 
Международного конкурса, который прохо-
дил в г.Тюмени, ребята привезли диплом 1 
степени и лауреатство 3 степени. С другого 

конкурса, который проходил в р.п.Пышма, 
студия «Гелиос» вернулась с дипломом 3 
степени. На сегодняшний день танцовщики 
готовятся представить танцевальный номер 
на областном конкурсе в г.Ирбите.

«Всё моё счастье в детях. Я не представ-
ляю сейчас, чем бы я могла еще заниматься. 
Ведь когда начинаешь танцевать, забыва-
ешь обо всем и посвящаешь себя творчес-
тву. Все мои ребята хотят развиваться, есть 
настоящие «звездочки», у которых большое 
будущее. Приятно, что сегодня ко мне прихо-
дят малыши, дети моих бывших выпускни-
ков. Значит, я делаю свое дело не зря. Хочет-
ся сказать большое спасибо за поддержку 
всему коллективу ДК «Центральный», роди-
телям и детям студии «Гелиос». Совместны-
ми усилиями мы смогли добиться многого, и 
сколько еще предстоит. Ведь 20 лет - это 
только начало! Мы это поняли, когда отмеча-
ли свой юбилей. Спасибо всем, кто пришел 
на наш концерт, а особенно за оказанную 
поддержку и внимание председателю Думы 
ТГО Елене Забанных, начальнику отдела 
культуры администрации ТГО Константину 
Горнушкину, депутату 6 созыва Думы Талиц-
кого ГО Валентине Шакеровой и    председа-
телю Троицкого потребительского общества 
Ирине Беспоместных», - говорит Вера Мыль-
никова. 

Анжелика Горина.
Фото Дома культуры «Центральный».

ДАТА

«Всё мое счастье в детях…»
Детская хореографическая студия «Гелиос» отметила юбилей
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Ребятам из Центра творческого 
развития «Радуга», членам  объеди-
нения «Образовательная робототех-
ника» посчастливилось участвовать 
в сетевом образовательном проекте 
Свердловской области «Детская инже-
нерная школа» на базе загородного 
центра «Таватуй», который проходил 
там  впервые  и был учреждён 
совсем недавно.

Инженерами-первопроходцами стали 
следующие изобретатели: Лукоянов 
Павел (9 «а», СОШ № 1), Зубов Никита 
(6«а», СОШ № 4), Кириллов Матвей 
(6«а»,Троицкая СОШ № 5), Липатов Саве-
лий(8«а», СОШ № 55)и педагог дополни-
тельного образования  Демашкин А.В. 

Надо сказать, что Лукоянов Павел сам 
разработал девиз объединения и эмбле-
му, которую потом вывели на футболках. 

Проживание и 3-разовое питание для 
детей было бесплатным. Обучающиеся 
находились под непосредственным кон-
тролем вожатых.

Ребята представили свои проекты и в 
течение недели были вдохновлены идеей 
творить и созидать. Они активно участво-
вали в жизни лагеря.  Даже за такой 
небольшом промежуток времени  дети 
сыграли в «штрих-код», квест игру ,кото-
рая проводилась на всей территории 
лагеря ,и им пришлось совместно с други-
ми участниками лагеря исследовать весь 
загородный центр. Это была одна из 

самых масштабных игр, в то же время 
было проведено множество игр с участи-
ем всех отрядов. Обучающиеся участво-
вали в мастер-классах от профессора 
физико-математических наук до специа-
листов «Дворца молодёжи», и в том 
числе лекциях от РосАтома, завода бое-
припасов (Нижний Новгород) и многих 
других.

Также были мастер-классы как для 
самих детей, так и для учителей. Надо 
отметить, что Липатов Савелий занял 1 
место в чемпионате Cuboro. Лукоянов 
Павел, Кириллов Матвей и Липатов Саве-
лий получили грамоты за активное учас-
тие в жизни отряда № 5. Зубов Никита 
также отличился в жизни отряда в проек-
тной деятельности. Все обучающиеся 

получили грамоты за участие в сетевом 
образовательном проекте Свердловской 
области «Детская инженерная школа» на 
базе ЗЦ «Таватуй».

В последний день организаторы устро-
или дискотеку, а вечером вожатые отря-
дов провели последнюю «свечку». Дети 
остались очень довольны,что побывали в 
таком лагере. 

Сетевой образовательный проект 
Свердловской области «Детская инже-
нерная школа» на базе ЗЦ «Таватуй» 
будет иметь своё продолжение на летних 
каникулах, так что это только начало!

А.Демашкин, педагог 
дополнительного образования.

Мастер-класс для юных инженеров
Ребята представили свои проекты, а также почерпнули много интересных идей у других участников

«Большие учения «Осень – 2016»
Команды «Восток» и «Запад» успешно прошли все этапы

ПАТРИОТИЗМ

ПОЕЗДКА

Историко-патриотический клуб «Раз-
ведчик» имени Героя Советского 
Союза Н.И. Кузнецова Талицкой школы 
№1 объединяет два отряда: учащихся 
второго и шестого классов, а также их 
родителей. Открытие клуба произошло 
9 марта 2015 года, сейчас уже разрабо-
тана вся нормативная база, проведены 
организационные мероприятия. 

С начала второй четверти один раз в 
неделю строевой подготовкой и знако-
мством с устройством оружия с ребятами 
занимаются сотрудники ОМВД России по 
Талицкому району Кудряшов Николай 
В а с и л ь е в и ч  и  И р т е г о в  С е р г е й 
Анатольевич, при необходимости привле-
каются и другие сотрудники.  Начальник 
караула 86 – ПЧ МЧС России по Свердлов-
ской области Калинин Евгений Павлович 
обучает ребят основам медицинских зна-
ний, ориентированию на местности и осно-
вам выживания. Специалист по военному 
призыву военного комиссариата  Свер-

дловской области по Талицкому и Тугулым-
скому районам Малышкин Виктор Влади-
мирович будет преподавать членам клуба 
историю вооружённых сил и силовых 
структур России. Вера Геннадьевна Спичё-
ва, директор музея Н.И. Кузнецова, готовит 
цикл занятий по биографии и истории под-
вига легендарного разведчика. 

26 ноября клуб провёл «Большие уче-
ния «Осень – 2016». Цель  мероприятия – 
показать ребятам, что они должны узнать, 
чему научиться, проверить, что они уже 
знают и умеют. И, конечно,  подружиться. 
Председатель клуба Игорь Владимирович 
Бабакин поприветствовал всех присутству-
ющих и кратко рассказал о ходе учений. 
Группа разведки выдвинулась в музей Н.И. 
Кузнецова, там их ждали конверты с зада-
ниями. Остальные передислоцировались в 
район  Ургинского  пруда. Сборка-разборка 
автомата, стрельба из пневматической 
винтовки, разведение костра, разминиро-
вание минного поля, ползание по-

плас-
тунски под сет-
кой, метание гранаты в 
цель – все эти этапы успешно 
прошли две команды. Команда 
«Восток» и команда «Запад», в 
составе которых были второклас-
сники и шестиклассники, а также их 
родители, успешно справились с 
поставленной задачей. «Война войной,  
а обед  по расписанию», - сказал когда-то 
прусский король Фридрих Вильгельм Пер-
вый. Солдатская каша была как нельзя 
кстати. Заботливые и предусмотрительные 
родители ещё и угостили всех ароматным 
горячим чаем с разными сладостями. 

Церемония награждения команд нача-
лась с «братания». Этот удивительно тро-
гательный и замечательный казачий обряд 
провёл с ребятами главный судья учений 
Калинин Евгений Павлович. Ребята так и 
рвались обнять друг друга. Наряду с грамо-
тами всем участникам учений вручили 
значки с изображением Героя Советского 
Союза Николая Ивановича Кузнецова и 
надписью: «Большие учения «Осень – 
2016». В основу значка легла символика 
Союза ветеранов госбезопасности Тюмен-
ской области. Мы попросили разрешения 

использовать их разработанную символи-
ку. На что получили ответ: «Да, пожалуйста, 
главное, чтобы как можно больше людей 
знало о Кузнецове».

Большие учения удались благодаря 
слаженной работе Совета клуба, сотрудни-
ков ОМВД Талицкого района, 86 пожарной 
части МЧС России по Свердловской облас-
ти, музея военной разведки имени Н.И. 
Кузнецова, военного комиссариата  Свер-
дловской области по Талицкому и Тугулым-
скому районам,  а также дружного коллек-
тива ребят и их родителей.  

 У членов клуба есть время серьёзно 
подготовиться к следующим учениям, 
которые состоятся в феврале и будут 
посвящены Дню защитника Отечества. 
Пожелаем им успехов.

Н.Якушина, руководитель клуба.
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